

# LASST DIE KIDS LAUFEN!

**Kinder brauchen  
Selbstbewusstsein –  
keine Elterntaxis!**





## WARUM ZUR SCHULE LAUFEN?

Das Elterntaxi-Chaos ist eine große Gefahr für alle Kinder, die zu Fuß, mit Rad oder Roller kommen. Autos sind zu schnell, versperren die Sicht, parken gefährlich und verstopfen die Straßen. Das muss nicht sein, denn Kinder können den Weg zur Schule auch meist super zu Fuß zurücklegen. Bestimmt auch Ihres!

## 6 GUTE GRÜNDE FÜR DEN SCHULWEG ZU FUSS

- ◆ Kinder, die laufen, werden sicherer im Straßenverkehr.
  - ◆ Bewegung ist gesund und hält fit.
  - ◆ Nach etwas Bewegung können sich Kinder besser im Unterricht konzentrieren.
  - ◆ Der Fußweg fördert den Orientierungssinn, also die Wahrnehmung der eigenen Umgebung.
  - ◆ Der Schulweg mit anderen Kindern macht Spaß und ist wichtig für Freundschaften.
  - ◆ Zu Fuß gehen ist klima- und umweltfreundlich.
- 

**TIPP** In der Gruppe macht der Weg zur Schule am meisten Spaß. Sprechen Sie andere Eltern an und bilden Sie eine Schulweggruppe für Ihre Kids.



Magistrat der Stadt Hanau, Stabsstelle Stadtteilentwicklung,  
Am Markt 14–18, 63450 Hanau, E-Mail: [step@hanau.de](mailto:step@hanau.de)